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给交警送消暑用品

晨报讯（记者 秦颖）昨日上午，淇鑫

汽车装饰服务公司、 鹤壁大明眼镜行、营

口威尔世石油公司华北（郑州）中转库的

工作人员，先后来到市交巡警支队、多个

街头执勤点，将遮阳伞、矿泉水、饮水杯、

团扇等慰问品送给交警。

昨天上午 11 时许， 太阳炙烤着鹤城

的每一个角落，兴鹤大街等路段上的重要

交通路口车来人往，执勤的交警顶着大太

阳挥汗如雨。 淇鑫汽车装饰服务公司、鹤

壁大明眼镜行、营口威尔世石油公司华北

（郑州） 中转库的工作人员带着他们为交

警准备的消暑用品来到市交巡警支队、街

头执勤点，为工作在一线的交警们送去了

遮阳伞、矿泉水、饮水杯、团扇等物品。

“这样的高温天气，我们在太阳底下

站几分钟都有点受不了，可交警同志们每

天都冒着酷暑，坚守在各交通要道、重点

路口，实在太辛苦了！ 另外，我们还向交警

和路人散发了 5000 把印有‘倡导文明交

通’的团扇，希望人们在纳凉驱蚊的同时，

不忘冒着酷暑指挥交通的交警，不忘宣传

文明交通理念。 ”大明眼镜行一位工作人

员对记者说。 （线索提供：李宗民 汪春）

鹤翔西区路灯一个月没亮

本报曾报道鹤翔东区路灯多年不亮，俩小区两千余户居民夜晚出行不便

晨报讯（记者 王帅）6 月 9 日，本报 6 版

曾报道“鹤翔东区路灯多年不亮”一事，近日，

记者不断接到鹤翔西区居民的电话，他们小区

的路灯也有一个月没亮了，晚上出门锻炼都要

摸黑。

27日晚上 8时 30分左右， 记者从鹤翔西

区东门沿主干道骑自行车转了一圈，发现除了

路边商家和摊贩自己扯电线“点”亮的灯外，其

余路灯都未亮，部分路段一片漆黑，骑自行车

来往都要不停响铃以提示路人。该小区街心花

园健身器材附近聚集了不少来此锻炼的居民；

小广场正中央的空地上，50多名中年女性正随

音乐跳健美操。 记者说明来意后，几位在此乘

凉的鹤翔西区居民称，小区路灯已有一个月没

亮了，灯具看起来没有遭到人为破坏，居民们

向社区反映过多次，但问题一直未得到解决。

“晚上 7 点半后，不少老人会来广场健身；

晚上 8 点半后，我们也过来跳健美操。 广场中

心的路灯不亮之后， 我们只好把电线从 50 米

远的商铺接到这儿， 晚上这里人流量很大，一

是线路不安全，二是光线不够亮。 ”经常在此健

身的聂女士告诉记者，附近不少小区居民都来

鹤翔西区健身，路灯不亮实在很不方便。

当晚，记者在鹤翔东区看到，这里的路灯

至今未亮。

据了解， 鹤翔东西区目前共有 93 栋居民

楼、2500多户居民， 这么多居民夜晚出门都要

摸黑；而且小区内还有公共道路，不少市民从

小区穿行，路灯不亮真的很不方便。

6月 28日，记者采访了鹤翔社区居民委员

会。 据工作人员介绍，鹤翔东西区的路灯问题

也是让他们很头疼的问题，这是小区建设时遗

留下来的问题。 当时，两个小区是由 40多家单

位建设的职工住房，物业费收不齐，原来的物

业公司退出， 现今各楼栋每家每月出 10 元物

业管理费，各自雇人打扫楼道卫生，但服务项

目中不包括路灯维护。 而小区公共卫生和绿化

目前由淇滨区环卫处和淇滨区园林局分别管

理，鹤翔西区的路灯是由淇滨区路灯公司维护

管理的。 作为居委会，他们不便直接插手管理，

正向九州路办事处汇报情况，希望上级部门能

出面与其他部门协调。

随后，记者联系到淇滨区路灯公司。 据经

理谢跃伟介绍，鹤翔东西区路灯产权其实并不

在淇滨区路灯公司，在小区安装路灯的是当时

的一个建设公司，现在该公司不存在了，按政

府部门的要求， 鹤翔西区路灯由他们接管，电

费由政府财政供给；因财政拨款没有涉及鹤翔

东区的路灯费用，作为自负盈亏的企业，他们

也没有权利和义务负责。 至于鹤翔西区路灯不

亮，他会尽快派人到现场检修。

新房卫生间地面比卧室高

建筑商：铲掉高出部分 业主：担心影响地暖等设施

晨报讯（记者 张小娜）6月 29日，市民孙红

向记者反映： 她在湘江四季苑 32 号楼买了一套

房子，卫生间的地面比卧室的还高，建筑商竟说

把卫生间地面高出的部分铲掉就行了。

6 月 29 日上午，记者来到了孙红家，见到卫

生间的地面确实比卧室高，建筑商已经找工人在

卫生间的地面上挖了一个角，但孙红拒绝工人继

续施工。 据孙红介绍，她向建筑商提出卫生间地

面比卧室高的问题之后，建筑商提出将卫生间地

面高出部分铲掉，但是她不认可，因为她咨询过

从事建筑行业的朋友，朋友建议她最好不要让非

专业施工人员铲除水泥地面，因为水泥地面里有

一些管道，而且铺有地暖，如果贸然铲除，可能会

损坏管道。 孙红让建筑商给她 2500元钱，她自己

找专业的工人修理地面。

据了解， 湘江四季苑 32 号楼是恒得利房地

产开发有限公司承建的，记者采访了该公司相关

负责人董先生。 董先生表示，孙女士反映的问题

确实存在，他调查后得知，因为工人铺完一层水

泥后，发现还剩下一点水泥，工人们不想把剩下

的水泥搬下楼，为了省事儿，直接在地上多铺了

一层。董先生说，上面一层水泥中没有管道，也没

有地暖，所以把高出的部分铲掉，绝对不会造成

不好的影响。董先生表示，现在有两种办法，一是

给孙女士 2000 元钱，她自己找人修理；二是他聘

请工人修，修到没有问题为止。

截至记者发稿时，双方仍未达成一致，仍在

协商中。

一公交车司机

打转向灯直行

新区清华园小区居民李女士昨日来

电反映： 2 9 日早上 8 时许， 她丈夫骑电动

车带着她和孩子沿衡山路自北向南行驶，

行至黎阳路与衡山路交叉口时， 一辆 1 0 5

路公交车打着转向灯开过来，李女士的丈

夫本以为公交车要左转，不想那辆公交车

直冲着他们而来， 吓得他赶紧踩刹车，孩

子也被吓得不轻。 之后那辆公交车绕过他

们扬长而去， 李女士和丈夫十分气愤，这

位公交司机不但不靠右行驶，而且打着左

转灯直行，万一出事了怎么办，而且那位

司机事后也没道歉。

晨报见习记者 徐广静

鹤壁建筑医院微创外科专业治疗包皮过长、

包茎及腋臭等疾病。 作为鹤壁微创手术基地，建

筑医院微创外科拥有专业医生、 二十年医疗经

验，保证手术质量。

主治项目：

1．包皮包茎：采用欧式包皮包茎环切术，治

疗无痛苦，随治随走，不影响工作学习；

2．腋臭：采用大汗腺微创清除术，切口小、

无痛苦、不住院，不影响皮肤外观和上肢活动。

微创无痛

告别包皮、包茎、腋臭困扰

鹤壁建筑医院

微创外科电话：

0 3 9 2

-

2 1 0 9 9 1 1

地址：山城区长风路与奔流街交叉口北 5 0 米路东建筑医院

市医保定点医院

1 5 万车主选择

平安电话车险

晨报讯（记者 秦颖）目前，

平安电话车险占河南电话车险

的绝大部分市场份额， 据悉，

2010 年平安电话车险完成保费

收入 3 亿元， 客户数量高达 15

万，可以说平安电话车险是当前

的电销寡头。

下面，记者就带您了解平安

电话车险打动 15 万车主的四大

理由。

精打细算算车险，省钱！

今年，陈先生在熟人的引荐

下，投保了平安电话车险。“我拨

打了平安电话车险呼入热线

4008-000-000， 平安电销坐席

人员详细咨询了我的用车习惯

及车辆的基本状况后，为我量身

定制了一份车险保单，价格也比

传统车险要便宜很多。 ”

打个电话上车险，省力！

“我选择平安电话车险就是

看上它方便快捷的特点，让人足

不出户就能投保。 ”刘小姐在谈

及平安电话车险投保模式时这

么说，“前些天，我花了不到 1 个

小时的时间就把车险办妥当了。

电销坐席人员 3 分钟快速报价，

配送人员准时递送材料上门，然

后再核实保单， 随即刷卡付费，

我很轻松地完成了整个投保过

程。 ”

完善的理赔服务，省心！

吴先生坦言：“过去的车险

理赔要花费大量时间，还要看别

人脸色，最后还不一定能在短时

间内办好理赔手续。后来我从朋

友那儿了解到平安电话车险，现

在，我把车交给平安打理，真的

省心多了。 ”

据悉， 自 3 月底平安推出

“万元以下， 资料齐全， 一天赔

付”的车险服务承诺后，全国范

围内，在提交索赔资料齐全有效

的情况下，1 个工作日内即可完

成案件审批并通知付款。

超值的增值服务，省时！

王先生反映：“去年在平安

电话车险投保后，平安赠送给我

一张非事故道路救援卡。有一天

下午，我忘记关大灯，结果车没

电了。 正着急的时候，我想起了

平安非事故道路救援卡，就打了

个电话， 结果 30 分钟后救援人

员就到现场， 免费给我的车充

电，既节约了时间，又省了钱。 ”

王先生说他获得惊喜的同时还

获得了一份感动。

6 月 2 8 日，为庆祝建党 9 0 周年，由市委党校承办的“人民网 - 图说中国 - 鹤壁站网友看家

乡摄影作品展”在新区新世纪广场开展，展出将延续至 7 月 3 日。 此次摄影展以“幸福鹤城，美丽

家乡”为主题， 1 6 3 幅摄影作品从多侧面反映出我市建设发展过程中取得的巨大成就、环境的优美

以及市民积极向上的精神风貌。 晨报记者 张志嵩 摄

庆祝建党 9 0 周年

6 月 2 9 日，由鹤壁市妇联、安阳市妇联等单位联合主办的庆祝建党 9 0 周年“帮太”杯首届爱

国主义教育中原行书画展在鹤壁市人民会堂开展，来自全市各界的妇女代表、儿童代表、书画作

者、主办单位干部职工等 2 0 0 余人参加了开幕式。 本次书画展以“颂党恩、跟党走、做党的好女儿”

为主题，展出书画作品共计 3 0 0 余幅。 晨报记者 夏国锋 /文 张志嵩 /图


